
Die Freigabe der Brücke über die Fritz-Erler-Straße für den Fahrradverkehr wird zum 
jetzigen Zeitpunkt abgelehnt, da die Brücke aus Sicherheitsgründen nicht für 
Fahrradfahrer freigegeben werden kann. 


